

### 03. Juli 2015: 21ste Antonov An-124 gelandet

Freitag, den 03. Juli 2015 um 21:35 Uhr

---



Zum bereits 21-sten Mal landete am blue danube airport linz ein Großraumtransporter der Type Antonov An-124. Die Maschine von Volga-Dnepr wird bis Dienstag in Linz bleiben und danach eine 37 Tonnen schwere pharmazeutische Bioreaktor- und Aufreinigungsanlage des Herstellers Vogelbusch Biopharma aus Wien zu ihrem Auftraggeber nach Tokio in Japan transportieren.



### 03. Juli 2015: 21ste Antonov An-124 gelandet

Freitag, den 03. Juli 2015 um 21:35 Uhr

---

*Für den weltweit operierenden Logistikdienstleister Cargomind flog die Antonov An-124-100 RA-82081 der Volga Dnepr Airlines aus Marseille ein (Foto: Michael David)*



*Obwohl es sich um den bereits 21-sten Besuch der "Ruslan" in Linz handelt, ist und bleibt dieses Flugzeug immer wieder ein besonders gern gesehener Gast in Linz (Foto: Michael David)*



Die An-124 ist die größte Transportmaschine der Welt (Foto: J. K. S. David) beeindruckt die An-124 mit